
  今年度も新型コロナウイルス感染防止対策の影響を
受けながら学校生活が始まりました。それでも年度末に
向かって、少しずつできることが増えてきて良かったと思
います。ＰＴＡやＫＦＰをはじめ各サークル活動の方々には
各行事などで、お手伝いいただいたことに 
とても感謝しています。来年度もご助力を 
いただければ幸いです。 

いろいろとありがとうございました。          
 【教頭先生】 

  今年度は、引き続き新型コロナウイルス感染症の影響
下ではありましたが、PTA も今年度のスローガン「楽し
く・充実した学校生活を応援！」のもと、少しずつ活動を
広げていくことができたと思います。学校行事でのサポ
ートをはじめ、さまざまな場面で支えていただきました。

PTAの皆様に学校を支えていただくということが、生徒 
            たちに安心感を与え、のびのびとした活動 
            を後押ししていくことにつながるものと改 
            めて実感し、感謝しています。 
            一年間、本当にお世話になりました。 
                                 【校長先生】 

  11月 19日に初の母と女性教職員の会主催の講演
会に出席してまいりました。コロナの状況に留意しつつの
開催で、例年行われていた交流会は行わ 
れず残念でしたが、有意義な時間を過ご 

すことができました。 
  【母と女性教職員の会】 

   

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、初めて PTAの運営委員会に出させていただ
きました。PTAの方々が、鵠沼中のことを本当に考えてく
ださり、温かな雰囲気で話してくださっていることを目の 

         あたりにして、心強く本当にありがたいこと 
         と思いました。計画の予定変更も多く、ご迷 
         惑をおかけしましたが、ご理解とご協力のも 
         と、本当にありがとうございました。 
                               【教務主任】 

 

  今年度は定期的に活動を開催する事が出来ました。 
定例会では、本の話はもちろん素敵な展覧会の紹介や
図書室の見学、また、子供たち達の勉強の悩み相談な
ど、話題には事欠きませんでした。 
          10組さんの読み語りも定期的に行う事が出 

          来、生徒さんの笑顔、心遣いにとても幸せな 
          時間を過ごす事が出来ました。 
          1年間とても楽しく活動出来ました。 
          ありがとうございました。 
                               【図書サークル】 

 今年度は、えのすいへ行こう！、公民館祭
り、ウォークラリーを開催する事が出来まし
た。あと 1年、さらに楽しいイベントが増え

る事を願いつつ、引き続き協力して行きた
いと思っております。 
来年度も宜しくお願い致します。   
   【青少年育成協力会会員】 

コロナ禍で学校行事からは縁遠く過ぎた 2年間でしたが、3

年目にして、委員として学校にも足を運ぶことが増え、大変良い

経験ができた 1年でした。広報の仕事を通して、 

子供達が楽しそうに学校生活を送っている姿や 

行事に参加する姿を間近で見ることができたこと、 

また、役員の皆さまや先生方の協力のもと、とても 

楽しく活動ができたこと、このような機会に巡りあ 

えたことに感謝しています。一年間、本当にありが 

とうございました。       【広報委員】 

今年度の校外委員はカエルマスコットの作成、公民館
まつりのお手伝い、下校時見守りパトロール等コロナ前 

              の行事を少しづつ戻すことが出来ま 
              した。校外委員の活動を皆様に知っ 

              て頂く機会にもなり、とても良かったと 
              思います。運営委員の皆様には、企 
              画の段階から事細かに相談に乗って 
              頂きありがとうございました。                       
                             【校外委員】 

  未曾有のコロナ禍での学校生活を送る子ども達のた
めにも「かっこいい父ちゃんで在る」ために何が出来るん
だろう？ そんなテーマのもと、パトロール、清掃活動、見
守り警備など積極的に活動してきました。 
 規制続きだったイベントも少しづつ再開して 

きましたが、友達同士で普通におしゃべりで 
きることも、一緒にお昼ごはんを楽しく食べる 
ことも、運動会や文化祭も修学旅行も、当た 
り前のことではないんだなと、とても有り難み 
を感じた一年でした。 
 「できる時にできることを」のモットーに、今後もお互い
が協力し合い、子ども達の安全安心に貢献し、成長をバ

ックアップできればと思います。ありがとうございました。          
   【ＫＦＰ】 

 今年度も、皆様のご協力によりベルマークを集め、点数
化することが出来ました。ありがとうございました。 
ただ、協力企業が年々減っている事もあり、集まったベル
マークは少なめでした。子供達の充実した中学校生活の 
ため、今後もベルマークを切り取り、 
提出するひと手間のご協力をお願い 
致します。サークルメンバーも随時 
募集中です。 

皆様の参加をお待ちしています。 
    【ベルマークサークル】 

今年度も環境委員さんと一緒に、プランターの準備や
植え込み作業をして、花壇コンクールに参加し、賞もいた
だく事が出来ました。またＰＴＡ室の前の花壇と図書室前
の花壇の整備にも取り組み、なるべく雑草が繁らない様
にと、沢山の部員が花壇整備に参加しました。ただ、お花

や球根を始め肥料や土、花の送料等も値上がりしてい
て、いただいている予算をオーバーしてしまったのが反省
点です。市からいただく苗や種なども 
上手く利用しながら、常に花のある花壇 
を目指して、これからも部員皆で楽しみ 
ながら、ゆる〜く活動していきたいと思い 
ます。 

一年間、ありがとうございました。 
【グリーンサークル】 

  今年度少しずつですが、コロナ前の活動
ができるようになりました。来年度も地域の 
方々と協力しながらできる時にできる事を 
(主に小学校下校パトロール)していきたい 

と思います。1年間ありがとうございました。 
  【青少年指導員】 

ここ数年、コロナ禍でなかなか思うような活動ができていませんでしたが、今年度
は各委員会が動き出しました(^^) 学校行事での保護者参観も一部可能となり、お

手伝いできることがとても嬉しく、なにより生徒たちの楽しそうな様子を見て心躍りま
した♪ 中学生という大切な時期に少しでも関われたことに感謝いたします。 
本部主催のクリーンデイや大掃除には、たくさんの方にご協力いただきありがとう

ございました。来年度も生徒たち、先生方、保護者の方々の笑顔のために！ 楽しく活
動していきたいと思います。１年間本当にありがとうございました。    【本部】             
【本部】 

↑ 運営委員会時に、写真を撮る瞬間だけマスクを外し、記念撮影をしました。 

  今年度もたくさんの方々にご協力いただき、無事に一
年を終えることが出来ました。ありがとうございました。 
先生方のご尽力もあり行事も復活したことで、子供たち
の成長を間近に見ることができたこと 
が一番の思い出です。来年度も是非、 
保護者のみなさまにはご参加いただき 
一緒に鵠沼中学校を盛り上げていき 

ましょう！よろしくお願いいたします。 
【学級委員】 

２０２２年度 PTAスローガン 

楽しく・充実した学校生活を応援！ 

  1年間ありがとうございました。今年度は「芸術

鑑賞会」と「手作り味噌講習会」の２つのイベント

を開催、みなさまの笑顔にたくさん出会うことがで

きました。日常を取り戻しつつあることが嬉しい 1

年でした。来年度もまた保護者の皆さまに向け

て、楽しいイベントを計画していきたいと思います。

アイデアやお手伝いも募集中です。子どもたちに

負けないくらい楽しい委員会にしていきたいです。

お楽しみに！            【成人教育委員】 


